
アンケート時に保護者の方から頂いたご意見を紹介させて頂きます。 

 

 

質問①     

０・１歳児の行事が少し少なめであり、やれる事が少ないのは分かるが、上のクラス

の子とのイベントでの関わり方等で、合同でやれる事がないか。 

普段からの生活でも先生と一緒に上のクラス、０、１歳でペアで何か活動をする日を

設けてみれば、もう少し、未満児クラスも行事に参加しやすく、保護者もそれを見れ

る（以上児クラスのペアやお世話など）機会が増えるのではないでしょうか？ 

 

 

A. 園内の行事はできるだけ全員参加をして、楽しめるように考えていますが、内容であっ

たり、一人一人の興味や発達に合わせて基本無理強いさせることなく、行事に参加させ

るようにしています。今後もできるだけ参加する機会を設け、その様子を動画でアップ

などしながら保護者の方に見て頂けるようにしていきます。 

 

 

 

 

質問② 

行事や授業参観では子どもの様子を知ることができますが、お便り帳では（以上児に

なってからは）用事がある時や連絡がある時にしか使用していないため普段の様子を

知る事ができていません。 可能であれば少しでも、毎日の様子を（その日の様子）

書いてもらえれば、子どもの様子を知る事ができるのになあと思っていました。 

 

A. 保護者の方の子どもの園での様子を知りたいというご意見もっともです。  

 以上児さんのクラスでは、親御さんとの会話を大事にして頂きたいという観点から、

未満児クラスのようにあえて今日の出来事をお帳面などでお知らせするという事をし

ないようにしています。 園のボードにも今日の出来事を簡単に記させて頂いておりま

すので、是非そのボードの内容などもきっかけにして頂いて、今日何があったのか？な

どお子さんと様々な会話を楽しんで頂ければ幸いです。 

お子さんの普段の園での様子などで気になる方は、今まで通りお帳面や先生まで直接聞

いて頂ければお答えさせて頂きます。 

 



 

 

 

質問③ 

今後、コロナや他の感染症の対策として以上児さんのみマスク着用での生活は難しいで

しょうか？任意でマスクをしている子もいると思いますが、園としての取り組みで・・・ 

または小学校に行くための練習で年長のみのマスク着用での生活など。 

ご検討よろしくお願いいたします。 

 

 

A. こども園についてのマスクの着用に関しましては、非常に難しい問題だと感じておりま

す。昨今の状況をみますと感染対策として、こどもに関してもマスク着用を推進してい

くべきかもしれませんが、マスクをしながら口元を隠した状態で 1 日を過ごすというこ

とに関して、子どもの集団での生活を考慮した際に心身の成長に良い影響がでるとは考

えにくく、園としては基本的に子ども達に関してはマスクの着用を強制しないという考

えで行っております。もちろん、保護者の方や子どもからマスクを着用したいといった

お声がある場合は、個別に柔軟に対応してまいりますので、お気軽にお声がけください。 

 

 

 

質問④ 

すでにやられているかもしれませんが、子どもが女の子はピンク！男の子は青！とい

ったように、女の子だから〇〇、男の子だから〇〇のような発言があった時は、女の子

でも男の子でもピンクを好きでもいいし、青を好きでもいいんだよという事を伝えて頂

けたらと思います。社会の中には色々な人がいて、色々な考えがある。あっていいとい

うふうに子ども達に感じてもらいたいです。 我が子がピンクは女の子！と言っている

のを聞いて、自分もこれから気をつけて伝えていきたいなと思いました。 

・冬は廊下の床がヒンヤリするので、子ども達は裸足で歩くことが多いと思うので、もう

少し（暖かいとまではいかなくても）対策できることがあればいいのかなと思いました。 

具体的でなくてすみません。 

 

 

 

 

 

 



 

 

A.  

④-１ 近年、世界では価値観の多様化が進み、個を尊重する時代へと変化しつつあります。 

ジェンダーレスという言葉も広く理解される世の中になってきました。子ども達にも、

これからは自由な考え方のもと、のびのびと成長していって欲しいと考えております。 

園としても引き続き、個々を尊重しながらの声がけを心掛けてまいります。 

 

④-２ 廊下が寒くてすいません、真冬になりますと床暖のない廊下部が冷たくなり園とし

ても出来る限りの対策をしていきたいと考えております。 現在実践していますのが、

手洗いコーナーへの足マットの新設、お支度コーナーへの足マットの新設です。  

また、朝一などあまりに寒い場合は子ども達も靴下を履いたまま過ごしてもらい、 

お部屋の床暖が温まりましたら靴下を脱ぐといった対応もさせて頂いております。 

 

 

質問⑤ 

 

初めての保育園なので、園での様子をたくさん UP してくれると嬉しいです。 身内な

どからも保育園でどう過ごしている？とかよく聞かれるので・・・。（動画を見せた方が

早い気がする・・・） 

全然、短い動画でもなんでいいのでぜひお願いします。 

 

A. 現在、園でもホームページでのブログなどで動画を紹介させて頂いておりますが、不定

期なため将来的には毎日何かしらの方法（ショート動画）などでもいいので発信できる

環境を整備していきたいと考えております。 

  保護者の皆様のご理解が頂けるようでしたら SNS などでも発信をしていきたいと考え 

ております。 

 

 

 

質問⑥ 

今年はハロウィンイベントなど初めての行事があり、子どもがいつも以上に楽しく登園

できました。とても刺激を受け、いろいろ吸収しているように感じました。 

 先生方は準備など大変だなと思いますが、また開催して頂ければ嬉しく思います。 

 

A. 今後も子ども達が楽しく過ごせるような行事を考えながら、運営していきたいと思いま



す。 

 

 

 

質問⑦ 

駐車場の入り口２つは軽自動車専用だと思っているのですが、違いますか？ 

夕方にワゴン車が２台も止まっているとすごい出づらくて、結局上のところに止めな

きゃいけない。 

年度末で退職される先生は前もって知りたい。ちゃんとお礼がしたい。 

担任の先生はサプライズでもいいとは思う。 

 

A.  

⑦―１本園の駐車場はスペース的にも限られておりますので、いつも保護者の皆様で譲

りあって頂きご利用頂きありがとうございます。 ご指摘のとおり入り口付近に大きな

車が止まりますと、出入り口の視界も悪くなり、混む時間帯ですと中々出入りも難しくな

ってくるかと思います。 

可能であればサイズが大きな車は駐車場の奥の方に停めて頂くと、出入り口付近がスム

ーズになりますのでご協力をお願いしたいところではあります。 

 

⑦-２ 退職予定の先生などおりましたら、本人とも相談の上、早めの公表も大丈夫か 

確認しながら進めていきたいと思います。 ご意見ありがとう御座います。 

 

 

質問⑧ 

〇〇時までの登園などのお知らせメールを前々日くらいに発信して頂けると助かりま

す。 

前日の午後や夕方だと見落としてしまうことがありますので・・・すみません。 

 

A. 保護者様のご意見ごもっともです。園としても前もっての連絡事項の展開ができるよう

心掛けていきたいと思います。 

 

 

 

多数のご意見頂きありがとうございました！ 

是非、これからの園の運営に活かしていきたいと思います。 

引き続きよろしくお願い申し上げます。 


